
 

１． 会長より 

日頃より、PTA活動にご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

５月に総会（書面決議）を実施し皆さまから承認をいただき、新体制での活動が始まりました。不慣れな点も多々ございま

すが、何卒よろしくお願い申し上げます。 

さて、５月２８日に第一回運営委員会を開催しました。新型コロナウィルス感染症も未だ収束の目途はたっておりませんが、

地域の感染状況を考慮しながら、PTA 活動も実施したいと考えております。行事の全てを止める事は避け、可能な限り子供

達の為に続けていける方法や内容を検討してまいりますので、ご理解のほど宜しくお願いいたします。 

 

２．深谷校長先生より 

学校の様子ですが、子供達もすっかり今の学級に慣れ、かなり本領を発揮してきました。授業中の立ち歩きや友達とのトラ

ブルも増えてきておりますが、子供達に寄り添いながら一緒に問題解決に進んでいきたいと思います。保護者の皆様も何か

お気づきの点がございましたら何でも学校の方にご連絡・ご相談下さい。 

また、６月１２日に学校公開日を設けさせて頂いております。子供達を午前・午後の分散登校とし、お子さんが来ている時間に

保護者の方も分散で見に来て頂くという形を考えています。今後はクラス全体の様子を見ていただく案も検討しておりますが、

どの様な形が最善であるか？学校の課題でもございますが是非 PTAの皆様のお知恵も頂きながら子供達の日常の様子を

公開させて頂きたいと思っております。運動会に関しましても、感染対策を万全にして、公開の機会を増やしていきたいと思っ

ております。そして C4ｔｈ (ホームアンドスクール)を活用し、校長からの言葉や学校の状況を率直にお伝えするなど、新たな

取り組みにも挑んでいきたいと思っています。オープンに学校での様子を保護者の皆様にお伝えするという形を取り、少しで

も学校の現状をご理解頂いて、困った事も良い事も、学校と PTA とが一緒に子供を育てていくという思いをもって進んでい

きたいと願っております。今後も南小 PTA の皆様のお知恵を是非お借りしたいと思っておりますので宜しくお願いいたしま

す。 

  

３．連絡・報告事項 

（１）学校より 

・子供たちの様子 

とても元気に一生懸命、勉強に運動に励んでおります。トラブルがある子も中にはおりますが、その子に対しても一生懸命

手を貸してあげようしたり、声をかけてあげようとしたりする姿も見られます。色々な場面を通して職員で協力しながら一致団

結して子供達の為に頑張っていきたいと考えております。 

・プールについて 

6 月はプールが始まる予定になっています。例年は二つの学年が一緒に入るという事が多かったのですが、コロナの感染

状況も鑑みて今年度は一つの学年だけで入る事とさせていただきます。その関係で体育の時間とプールの時間のずれが出

てしまいますが、ご協力をお願いいたします。また、プールカードや水着の忘れ物があるかもしれませんので、ご家庭でのお声

がけを宜しくお願いいたします。 

・新型コロナウィルス感染症について 

色々な情報に関してご家庭でも「登校させていいのでしょうか？」という不安の声も聞きます。登校出来るのか？出来ない

のか？と迷った時には、先日お配りした黄色い手紙（新型コロナウィルス感染症対策に係る登校判断フローチャート）の図を

もとに判断をして頂けると有難いです。ご不便をお掛けいたしますが、子供達の健康を守る為ですので、どうぞご協力をよろ

しくお願いいたします。 
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・熱中症について 

熱中症が心配になる季節になってきました。昨年度と同様、気温等を調べながら熱中症の危険が高い場合などは外遊び

を禁止するというような形を今年度もとって行こうと思っています。水分補給も大事になってきますので、水筒があまりにも小

さいと午前中だけで無くなってしまうという子も沢山いますので、水筒を持たせる際には中身の量なども考慮していただける

と大変有難いです。 

ご家庭で心配な事などありましたら、遠慮なく学校の方にお問い合わせ・ご相談していただければ、全力でお応えしていきた

いと思いますので、どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

（２）PTA本部より（幹事・会計） 

①PTA総会の報告 

・PTA総会、書面決議の集計結果 

総会の成立 会員数 353名 委任状 238名 出席者 70名 計 308名。PTA会則第 14条により総会は成立。 

議案の成立 採決により全ての議案が承認されました。 

※令和 3年度総会資料の訂正 

総会資料の内容に一部誤りがありましたので訂正させて頂きます。 

誤：第一号議案、令和２年度事業報告３、生活委員会活動の活動内容見直しに伴い、当番表を各地域へ補充し、配布

へ。 

正：当番表→当番袋に訂正になります。 

 

②収支報告 

=収入= 

・PTA会費(児童 291名 教員 21名)  374400円    ・資源回収費収益 (株)富士商会 13460円 

=支出= 

＜総務費＞ 

・通信費本部通信費 24000円  ・事務費(コピー用紙、クリアファイル) 5534円 

・協力費(保護者用名札)  11840円 

＜事業費＞ 

＜会議費＞ 

・各学年会議費(前期分)     18000円  ・美化委員会会議費(前期分) 7500円 

・推薦委員会会議費(前期分) 4500円  ・生活委員会会議費(通年)   11000円 

＜活動費＞ 

・推薦委員会活動費     9000円  ・美化委員会活動費    20000円 

＜事業費＞ 

＜活動費＞ 

・保育入学式        6000円  ・生活委員活動費(封筒)  6380円 

======= 

前回残高   640963円 

収入     387860円 

支出     123754円 

差引残高   905069円 

※PTA会費集金について 

前期の会費集金を 5/20日に行いました。ご協力いただきありがとうございました。 

前期分の会議費・活動費などの精算は、第２回運営委員会(９/1)終了後に行います。 



 

③各事業への協力について 

・除草作業・側溝清掃協力 

5月 29日（土）と 30日（日：予備日）に予定しておりましたが、感染症の状況を考慮しまして今回は中止。 

・学校カーテン洗濯協力 

今年度は各クラス 4枚から 6枚のカーテン洗濯のご協力をお願いする予定です。 

6月12日の学校公開日にて、教室の前に協力者名簿を置かせて頂き、ご協力いただける方を募集します。案内等は 

後日配信いたします。 

・健全育成会主催 夏季パトロールについて 

鶴ヶ島市第五地区青少年健全育成推進協議会では、毎年夏季パトロールを実施しており、南小 PTA としても参加して

おります。今年度の日程は未定ですが、日程が決まり次第アナウンスさせていただきます。 

④今後の日程  

・ベルマーク作業 ： ７月 1日 5・6学年    7月 2日 3・4学年    7月 6日 1・2学年 

・学校公開日 ： 6月 12日 

・夏季パトロール ： 日程が決まり次第ご連絡させていただきます。 

・除草作業 ： 8月 21日 9時～9時半 予備日：8月 22日 同時間帯 

・資源回収 ： 9月 4日 9時～10時半 予備日：9月 5日 同時間帯 

※今後の感染状況によって、延期または中止となる場合がございます。ご了承ください。 

 

（３）各委員会より 

・生活委員より 

5月の初めに学校から協力連絡がありまして、通学路を中心とした危険個所等の安全点検を実施し学校に書面で提出さ 

せて頂きました。例年でしたら下校指導を行っておりましたが、感染状況を考慮し昨年度と同様に中止とさせていただきま 

した。また生活委員会のお便りが年 3回発行予定となり、第一回を 6月の発行向けて現在準備中となります。 

・美化委員より 

６月５日に花壇整備を実施します。近くを通る機会がありましたら、是非ご覧ください。 

・各学年委員より 

各学年委員長より活動報告があり、５月は PTA会費の集金作業と年間予定等の情報共有を実施。 

 

４．協議事項 

(1)推薦委員の任命・委嘱   規約 15条第４項により、以下のとおり推薦委員の委嘱をします。 

1学年 北田香織     2学年 山本恵美【委員長】    3学年 福田 治美 

4学年 大塚寛子【副委員長】    5学年 山野 直美【会計】    6学年 泉 幸枝・岸上 麻衣子 

 

５．その他 

・学年委員の交代について 

４学年の学年委員の方が、諸事情により交代することとなりました。今回の運営委員会で説明・提案をし、全会一致で承認を

いただきましたので正式決定とさせていただきます。すでに、PTA 総会資料にて各学年委員さんの名簿を記載しておりまし

たが、一部変更となりますのでご理解のほどよろしくお願いいたします。 
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